

日本建築学会(和田章会長) 東京の渡邊英徳准教授がを議論した。

被災状況把握」を説明した。開に向けた動き、被災者の失

は15、16の両日、東京都港区

業と雇用事業、平泉の世界遺産登録、宮城県では高台移転

ジウムを開いた。今回は、「情報・技術システム・利用・技術シンポジウム」を議論した。

源栄教授は「緊急地震速報」について話題を提供し、「大

震の融合によって津波浸水域

の把握、浸水域内建物の被害

・集団移転の議論、漁業の再

報技術の活用と都市再生」あり、報知系の対応とともに

をシンドロミック全体のテーマに設定。開催を担当した情報

システム技術委員会の加賀有

津子阪大大学院教授は「委員会では、分野・プロセス横断

非日常の機能は日常機能との

会では、分野・プロセス横断的

に情報システム技術を研究

している。活発な議論を通じて建築・都市の分野における

情報通信のあり方やさまざま

な活用策を考えたい」とあい

さつした写真。

オープニングパネルディス

カッション「東日本大震災における情報通信技術の役割」

では、仲隆介京都工芸繊維大

学教授をコーディネイター

に、東北大の源栄正人教授、

越村俊一准教授、佐藤翔輔助

教、柴山明寛助教、首都大学

が融合で付加価値を高める必要

がある」とした。

「リモートセンシングによ

る被災状況把握」を説明した。

源栄教授は「緊急地震速報」について話題を提供し、「大

震の融合によって津波浸水域

の把握、浸水域内建物の被害

・集団移転の議論、漁業の再

報技術の活用と都市再生」あり、報知系の対応とともに

をシンドロミック全体のテーマに設定。開催を担当した情報

システム技術委員会の加賀有

津子阪大大学院教授は「委員会では、分野・プロセス横断

的

に情報システム技術を研究

している。活発な議論を通じて建築・都市の分野における

情報通信のあり方やさまざま

な活用策を考えたい」とあい

さつした写真。

オープニングパネルディス

カッション「東日本大震災における情報通信技術の役割」



建築学会シンポ

都市再生に情報技術活用

先進取り組み紹介

柴山助教は構築を進めている震災アーカイブプロジェクト

ト「みちのく震録伝」の取り組みを説明した。みちのく震

録伝は、東日本大震災で得られた記憶・記録・事例・知見

・情報をすべて記録し、実体データを収集、蓄積、解析し、

発信するする「リバース（co

・記憶・記録の伝承、低頻度災害の防災対策の解決、東海・

NDREADYIR」の運用内容を紹介。キーワードから被災県の状況を解析すると、岩月から一部コンテンツのウェブ公開も始まっている。

渡邊准教授は、複数のデータソースとグーグルマップや

データを収集、蓄積、解析し、

データを収集、蓄積、解析し、

データを収集、蓄積、解析し、

データを収集、蓄積、解析し、

データを収集、蓄積、解析し、

渡邊准教授は、複数のデータソースとグーグルマップや

データを収集、蓄積、解析し、

データを収集、蓄積、解析し、